



# Va por México no es del PAN; queremos método abierto para candidatura presidencial: PRD



Ante el acuerdo el PAN y el PRI, sobre que los panistas elegirán al candidato presidencial de la coalición de Va por México, el PRD, quien fue excluido de esta negociación, señaló que dicha unión no es de los panistas, por lo que pidieron que el método sea abierto.

“La coalición no es del PAN, la coalición es de la gente. Quien nos obliga ir juntos es justamente la propia gente. Entonces, nosotros estamos obligados a tener un acuerdo de cara a la gente. Ciertamente, e ha dicho, un partido al final tendrá que siglar, pero yo no veo a los candidatos del PRD ni a los del PRI yéndose a formar con los requisitos del PAN”, dijo el diputado Luis Espinoza Cházaro.

En conferencia y tras inaugurar su plenaria para el próximo periodo ordinario en el Congreso de la Unión, el legislador comentó que el método para elegir al candidato presidencial debe ser abierto y democrático, y enfatizó que al PAN no le alcanza los votos para ganarle a Morena, por lo que necesita al PRD y al PRI.

“Puede ser un primaria, encuestas, una serie de elementos, pero debemos ir con el candidato o la candidata que nos garantiza que le vamos a ganar a Morena y eso no le alcanza al PAN aunque tiene un número importante de intención de votos. hacen falta del PRD y del PRI para que podamos vencer a Morena”, comentó

[Va por México no es del PAN; queremos método abierto para candidatura presidencial: PRD \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)